

Zwei neue Professoren im Klinikum Bad Bramstedt

BAD BRAMSTEDT. (BMD) Das Klinikum Bad Bramstedt hat in den Zentralbereichen Rheumatologie und Orthopädie die beiden neuen Professoren Ina Kötter und Frank Timo Beil angestellt.

Professorin Ina Kötter hat die Leitung als Direktorin der Klinik für Rheumatologie und Immunologie übernommen. Gleichzeitig ist die erfahrene Rheumatologin Direktorin der Sektion für Rheumatologie und entzündliche Systemerkrankungen in der Dritten Medizinischen Klinik und Poliklinik des Universitätsklinikums Hamburg-Eppendorf (UKE). Zusammen mit der leitenden Ärztin starten sechs neue ärztliche Kollegen in der Klinik für Rheumatologie.

„Damit sind wir in diesem Bereich hervorragend aufgestellt“, betont Klinik-Geschäftsführer Jens Ritter. Denn das Klinikum, das früher den Namen Rheumaklinik trug, wurde europaweit bekannt, weil es bereits in den 1960er-Jahren erstmalig Rheumapatienten operierte. „Operieren ist heute aber eher die Ausnahme“, erläutert Kötter. Denn es gebe inzwischen hervorragende Medikamente zur Behandlung dieser Krankheit.

„Dabei ist Rheuma ein Oberbegriff für bis zu 200 Krankheiten“, ergänzt die Fachärztin. Allerdings sei das Problem immer noch, dass viele Hausärzte mit dieser Diagnose überfordert seien und ihre Patienten oftmals später als erforderlich überweisen würden. Hinzu komme, dass sich immer weniger junge Ärzte



Dr. Johannes Bodman, Ärztlicher Direktor (links), und Jens Ritter, Geschäftsführer des Klinikums Bad Bramstedt (rechts), begrüßen die neuen Professoren Frank Timo Beil und Ina Kötter.

FOTO: BMD

als Rheumatologen ausbilden lassen. Deutschlandweit besteht ein Bedarf von rund 70 Rheumatologen, doch lediglich 33 Ärzte befinden sich zurzeit in Ausbildung, davon allerdings elf im Bad Bramstedt. „Wir sind zuversichtlich, dass ein Teil davon in Bad Bramstedt bleibt“, glaubt die Professorin.

Gesamtes Spektrum orthopädischer Probleme

In der Orthopädie hat seit Anfang des Monats Professor Frank Timo Beil das Sagen. Er fungiert als Direktor der Orthopädischen Kliniken und Universitätsmedizin Klinik für Orthopädie sowie für die Orthopädische Rheumatologie, Zentrum für Endoprothetik.

Beil ist gleichzeitig Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, für Spezielle Orthopädische Chirurgie und Rheumatologie sowie für Physikalische Therapie, Balneologie, Notfallmedizin, Osteologie und Fußchirurgie.

Diese umfangreiche Erfahrung und Kompetenz befähigen Beil, mit seinem Team das gesamte Spektrum an orthopädischen Problemstellungen am hiesigen Klinikum abzudecken. „Interessant ist, dass ein Großteil der Operationen, die wir vermehrt durchführen, sich mit endoprothetischen Komplikationen von Gelenken, die vor vielen Jahren ersetzt wurden, befasst“, erläutert Beil. Hierbei handle es sich um natürli-

chen Verschleiß wie auch eine schleichende Verkeimung, die Prothesen mit sich bringen. „Allerdings können diese Wechseloperationen in fast unbegrenzter Zahl durchgeführt werden“, beruhigt Beil.

Die beiden Professoren und ihre Teams tauschen sich sehr eng aus, was den Patienten zugutekommt.

„In unserem Klinikum erfährt der Patient eine ganzheitliche medizinische Betreuung. Von der Diagnostik über die Behandlung bis zur Rehabilitation, sowohl im ambulanten wie auch im stationären Bereich“, fasst der Ärztliche Direktor Dr. Johannes Bodman das Versorgungsangebot in Bad Bramstedt zusammen.